

ABSTRAK

Eka Nur Sania, 20011054,

Dasar Alasan Gugat Cerai Oleh Istri Terhadap Suami Yang Kecanduan Judi Online. Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Islam Darul' Ulum Lamongan (UNISDA) . Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses penggunaan, Faktor-Faktor, serta implikasinya terhadap Perceraian yang diakibatkan oleh Judi Online. Serta studi putusan hakim Nomor 2607/Pdt.G/2023/PA/Lmg sebagai bentuk bukti perceraian yang diakibatkan judi Online memang benar adanya. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian normatif dengan menggunakan Pendekatan Kasus (Case Approach), Pendekatan konsep (Conceptual Approach), dan pendekatan Perundang-undangan (Statute Approach). Hasil Dari penelitian ini menunjukkan bahwa keterlibatan berlebihan dalam perjudian online dapat menyebabkan kecanduan, dan partisipasi terus-menerus dalam perjudian online dapat berdampak buruk pada dinamika rumah tangga, yang berpotensi mengakibatkan perceraian dan kekerasan fisik dan psikologis. Hal ini diperkuat dengan putusan Nomor 2607/Pdt.G/2023/PA/Lmg. Faktor mendasar yang berkontribusi terhadap perceraian terkait perjudian online mencakup keinginan kuat untuk mendapatkan hasil yang menguntungkan dan rasa monoton, yang mendorong individu untuk mencari hiburan dalam perjudian online, yang secara tidak sengaja mendorong perilaku kecanduan. Dampak yang dialami keluarga sehubungan dengan perceraian akibat perjudian online sangatlah signifikan. Dampak perceraian terutama terlihat pada anak-anak, karena mereka mengalami peningkatan stres, tekanan, dan mengalami transformasi fisik dan mental. Di sisi lain, orang tua sendiri seringkali diliputi ketakutan bahwa anak mereka yang bercerai akan mengalami kesulitan akibat perpisahan tersebut, atau mereka mungkin merasa tidak nyaman karena gosip yang beredar di masyarakat. Akibatnya, beberapa kakek-nenek terpaksa turun tangan untuk membantu membesarkan cucu-cucu mereka, karena pasangan yang bercerai tidak mampu memenuhi kebutuhan anak-anak mereka secara memadai.

Kata Kunci : Perceraian, Kecanduan, Kekerasan, Game Online

Pembimbing : Drs.Ahmad Munir,S.H.,M.H (Pembimbing I), Rusydi,S.H.,M.H (Pembimbing II).